
COMPTE-RENDU DU 1ER CONSEIL MUNICIPAL DES 

JEUNES 

du Mercredi 13 Mars 2024 de 10h00 à 12h00 

 

Présents : Didier Alban – Nadine Savin  

Margaux Allibe – Maxime Cochet – Ilyana Couton – Manon Descroix – Gaspard Ginestoux-Maréchall - 

Anaïs Jaume -  Guillaume Williot 

Animateurs : Fabien Frécon –Nathalie Pinto 

Invité : Grégory Damon (Pégase) 

 

 Photos de tous les élus du CMJ et remise des deux certificats d’élus manquants. Remise en 

prêt d’une bande dessinée Le Maire et le Citoyen. 

 

 Election des deux secrétaires de séance : Ilyana Couton et Guillaume Williot qui doivent faire 

un compte-rendu à nous transmettre pour diffusion. 

 

 Les CMJ ne veulent pas élire un maire et préfèrent pour le moment travailler en une seule 

commission. 

 

 Demander à la mairie si les décisions du CMJ peuvent être publiées (à voir avec Nadine). 

 

 Les CMJ, porte-paroles de tous leurs camarades ont lu toutes les propositions des candidats, 

même ceux qui n’ont pas été élus. 

 

 Tri de ces propositions entre réalisables/non réalisables/du domaine de l’école/déjà à l’ordre 

du jour du conseil municipal adulte. 

 

 11H00 : Collation puis reprise. 

 

 Proposition de la création d’un logo pour le CMJ. 

 

 Accord pour que Grégory Damon soit présent à la prochaine commission du 27/03/24. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Projets réalisables Projets 

non 

réalisables 

Projets du 

domaine de l’école 

Projets à l’ordre 

du jour du CM 

adulte 

LOGO 

 

Sécuriser la mare avec 

des pierres (sécurité des 

enfants et laideur de 

l’endroit) 

 

Planter des arbres et de 

la végétation dans la 

commune 

 

Ajouter des bancs et 

espaces de pique-nique 

près du city stade (pas 

assez nombreux) 

 

Balançoires vers les 

autres jeux (intéressant 

pour leur faire choisir un 

projet, demander un 

devis et se rendre 

compte du coût du 

projet) 

 

Passage piétons à 

repeindre 

 

Rue du Roussillon 

dangereuse pour les 

enfants 

 

Panneaux de signalisation 

pour la sécurité des 

enfants 

 

Végétalisation de la cour 

de l’école (intéressant 

pour voir également un 

devis et surtout la notion 

de subventions) 

 

Réfléchir à un 

cheminement piétonnier 

pour aller au collège de 

St Didier ou à Cibeins en 

Pump 

track : 

 trop cher, 

trop 

dangereux, 

trop 

bruyant 

 

Jeux pour 

les 

grands : 

trop cher 

Trottoirs 

chemin du 

bois (trop 

couteux) 

 

Bancs dans la cour 

de l’école et jeux 

pour les petits 

 

Filets des paniers 

de basket 

 

Arbres dans la 

cour 

 

Potager collectif (à 

remettre en l’état) 

+ lettre à 

l’association 

pégase pour projet 

potager collectif 

 

Terrain de foot en 

herbe 

 

Fête pour les J.O. 

 

Préau à agrandir 

 

Acheter plus de 

vélos 

 

Accueillir les 

nouveaux élèves 

par une fête 

 

Demander plan à 

Didier ou à 

Phillipe pour la 

prochaine 

commission : 

 

Projet de 

trottoirs route 

d’Ars jusqu’au 

chemin de la Tour 

 

Cheminement non 

matérialisé entre 

le moulin et le 

chemin du bois 

 

Projet de 

cheminement 

vers rue du bady 

 

Aménagement 

futur du parking 

de la salle 

polyvalente et 

des points 

d’apport des bio-

déchets dans le 

village 

 



étant le plus en sécurité 

possible 

 

Pistes cyclables : 

remettre en état un 

cheminement piétonnier 

et cyclable sur la 

commune 

 

Nettoyons la nature : 

comment sensibiliser les 

jeunes 

 

Communication sur les 

crottes de chiens 

 

Organiser un bal 

 

Organiser une séance de 

cinéma dans la salle 

polyvalente (à voir avec 

la Passerelle) 

 

 

 

Pour le prochain conseil qui se tiendra le mercredi 27 mars de 10h00 à 12h00 :  

 

✓ Les conseillers doivent déjà travailler sur le LOGO pour avoir des propositions. 

 

✓ Ils doivent privilégier 3 à 5 projets car nous allons partir sur 3 projets pour cette 

année. 

 
 


